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Aos 30 (trinta) dias do mês de maio do ano de 2023, às 10h00 (dez 

horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco 

Filho, Fernando Holanda, Fabio Rogério,  Gaby Ronalsa, Joãozinho, 

João Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Rodolfo Barros, 

Oliveira Lima, Olívia Tenório, Silvania Barbosa, Samyr Malta, 

Siderlane Mendonça, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado 

para a aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 

Expediente, como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias 

lamentou pela forma honrosa como foi recebido o didator e torturador 

Nicolas Maduro em nosso País pelo Presidente da República Luiz 

Inácio Lula da Silva, bem como quando Lula em sua fala disse que 

se construiu uma narrativa contra a Venezuela. Pediu desculpa aos 

milhares de venezuelanos que fugiram da tirania e o nosso 

presidente ignora isso. Teceu comentário sobre a forma em que vive 

os venezuelanos em seu País e a ONU fez um relatório classificando 

o ato como tortura. Salientou a dívida que o presidente da Venezuela 

tem com o Brasil e pediu desculpas a todos os venezuelanos que 

vivem em nosso País e estão assistindo essa barbaridade, que 

confiaram na nossa nação como sendo próspera e que desse 

acolhimento a eles. Finalizou solicitando uma moção de repúdio ao 

ditador Nicolas Maduro. O segundo orador, vereador Fabio Rogério 

registrou a assinatura da ordem de serviço para a cidade do idoso 

em Maceió que contará com vários serviços e previsão para iniciar 

as atividades ainda esse ano, além de mais dois abrigos. Informou 
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que segundo os dados do IBGE até 2030 a população idosa será 

maior que o número de crianças e esta Casa precisa fortalecer o 

vínculo com as instituições que realizam um trabalho nobre com essa 

causa.  Em aparte, o vereador Leonardo Dias deixou registrado a sua 

felicidade com os avanços nos acolhimentos de longa permanência 

para o idoso na nossa cidade e hoje recebeu o convite para participar 

da entrega de duas unidades infantis. Deixou o seu reconhecimento 

e agradecimento ao prefeito pelas ações voltadas para o idoso e as 

crianças. Em aparte, o vereador Oliveira Lima parabenizou o orador 

pelo discurso e o prefeito de Maceió pela ação. O terceiro orador, 

vereador Rodolfo Barros reforçou a fala do orador anterior e destacou 

os atendimentos e atividades que funcionarão vinte e quatro horas 

na cidade do idoso. Mencionou os abrigos acolher e Luzinete Soares 

que serão reabertos amanhã bem como a contribuição que ofereceu 

a Casa Rubens Colaço antes mesmo de estar como vereador e hoje 

vê o espaço transformado pelo prefeito de Maceió. A quarta 

oradora, vereadora Teca Nelma se mostrou surpresa com a 

publicação sobre o aumento da tarifa de ônibus apartir de amanhã e 

gostaria que os estudos que balizaram o aumento fosse passado 

para toda a população e não apenas para esta Casa. E que os 

vereadores cobrem melhorias na prestação de serviços inclusive 

para as pessoas com deficiências. Em aparte, o vereador Joãozinho 

sugeriu que esta Casa acompanhe a situação e acredita que a 

população não concorda com o aumento. Em aparte, o vereador 

Leonardo Dias lembrou que solicitou a prefeitura o estudo que 

balizou a redução das tarifas e não recebeu respostas, agora não 

devemos estranhar o aumento que é óbivio. Corrigiu que a diferença 

incrementada será paga pelo empregador e não pelo empregado. 

Retornando a oradora disse que a sua crítica vai para todas as 

empresas que aumentam sem pensar no trabalhador. Em aparte, o 

vereador Siderlane Mendonça deixou a sua contribuição ao assunto 
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em debate e destacou as melhorias que o prefeito tem feito no sitema 

de transporte público e agora se faz necessário esse aumento que 

tanto as empresas sofreram a exemplo da Veleiro que fechou as 

portas. Alertou para que além da cobrança pelo aumento da 

passagem seja cobrado também melhorias na prestação de serviço. 

Retornando a oradora deu mais subsídio sobre o assunto. Pela 

ordem, o vereador Joãozinho rebateu a fala do vereador Siderlane 

Mendonça. O quinto orador, vereador Siderlane Mendonça trouxe 

informação sobre o suposto fechamento do fórum situado no bairro 

Benedito Bentes onde funciona no local há quatorze anos e conta 

com a vara criminal e cívil da família. Indagou para onde será 

relocada as salas que atendem os moradores do bairro e adjacências 

e vai solicitar a justiça de Alagoas informações sobre o suposto 

fechamento.  Concluindo enfatizou a importância da permanência do 

fórum no local. O senhor presidente se uniu ao apelo do orador e 

sugeriu formalizar  e fazer um momento junto com o presidente do 

tribunal de justiça para que possa enfatizar a importância daquele 

equipamento na parte alta da cidade. Pela ordem, o vereador 

Siderlane Mendonça informou que já está sendo feito contato com o 

presidente Fernando Tourinho e solicitou a colaboração dos demais 

vereadores. Em parte, o vereador Brivaldo Marques falou da 

importância do fórum no bairro e deixou o seu apoio. O sexto orador, 

vereador Valmir Gomes reportou -se a visita da cúpula Sul Americana 

ao Brasil onde foram recebidos pelo Presidente da República Luiz 

Inácio Lula da Silva. Parabenizou o vereador Fabio Rogério pela sua 

fala e a prefeitura de Maceió pela ordem de serviço para a construção 

de mais uma casa para o idoso. Trouxe a sua preocupação com a 

publicação no diário oficial que trata sobre o aumento da passagem 

de ônibus que vai afetar no orçamento das famílias além do aumento 

do valor do combustível. Pediu a esta Casa para suspender o 

reajuste e que possamos nos debruçar sobre essa a decisão haja 
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vista que o reajuste não passou pelo conselho da SMTT e a qualquer 

momento alguém pode entrar com uma ação e revogar a decisão. O 

sétimo orador, vereador Francisco Filho contribuiu com a discussão 

sobre o aumento da passagem de ônibus até porque uma das 

principais ações do prefeito são voltadas para o transporte público e 

mesmo com o aumento ainda continua sendo a menor e mais barata 

do Brasil. Lembrou um projeto de lei do poder executivo onde foi 

tirado desta Casa o poder de deliberar quanto a isso e hoje não temos 

como se manifestar contra ou favorável o aumento caso, essa 

legislatura entenda que devemos contribuir com a discussão que se 

apresente um projeto de lei porém não podemos dizer que os 

transportes são de mal qualidade haja vista que a prefeitura tem 

investido a exemplo da instalação de ar condicionados nos ônibus. 

Espera que o aumento venha para melhorar ainda mais o sistema e 

hoje este vereador falava em uma entrevista sobre o problema de 

mobilidade urbana que será arcado pela Braskem. Em aparte, o 

vereador Rodolfo Barros corroborou com as informações trazida pelo 

orador e destacou a ação do prefeito para o passe livre que é um dos 

melhores do País. Retornando, o orador lembrou a audiência pública 

sobre a LDO a ser realizada no próximo dia 1º no plenário desta Casa 

e ressaltou a importância dessa lei. Deixou registrado a sua 

insatisfação com o que viu ontem em Brasília e não pode aceitar que 

um ditador que está massacrando a sua população seja recebido da 

forma como foi. No Prolongamento do Expediente, foi lido:  projeto 

de lei do vereador Aldo Loureiro – protocolo web nº 05250041/2023. 

Feita a chamada para a ordem do dia, foram constatadas as 

mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados: 

moção de aplausos da vereadora Olívia Tenório – em discussão 

única, discutido pela autora e subscrito pelo vereador Galba Netto – 

protocolo web nº 05290040/2023. Indicação da vereadora Olívia 

Tenório – em discussão única e discutidos pela autora – protocolos 
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web nº 05240019/2023 a 05240021/2023. Indicação do vereador 

Valmir Gomes – em discussão única – protocolos web nº 

05240023/2023 a 05240026/2023. Indicação da vereadora Gaby 

Ronalsa – em discussão única – protocolos web nº 05250001/2023 e 

05250002/2023. Indicação do vereador João Catunda – em 

discussão única – protocolos web nº 05250003/2023, 

05250004/2023, 05250006/2023, 05250007/2023, 05290007/2023 e 

05290005/2023. Indicação do vereador Rodolfo Barros – em 

discussão única – protocolos web nº 05180007/2023, 

05290004/2023, 05290006/2023, 05290008/2023 a 05290016/2023 

e 05290018/2023. Indicação do vereador Brivaldo Marques – em 

discussão única – protocolo web º 05290030/2023. Requerimento do 

vereador Rodolfo Barros – em discussão única e discutido pelo autor 

– protocolo web nº 05250014/2023. Moção de pesar do vereador 

Joãozinho – em discussão única – protocolo web nº 05280001/2023. 

Projeto de lei do vereador Leonardo Dias - em 1ª discussão e 

discutido pelo autor – protocolo web nº 01090035/2023. Passando 

para o Expediente Final, o vereador Leonardo Dias fez algumas 

correções na fala do vereador Valmir Gomes sobre a recepção a 

Nicolás Maduro. O vereador Brivaldo Marques reforçou as 

solicitações para a segurança no bairro Salvador Lira, mais 

transportes público no bairro Gama Lins e a permanência do fórum 

no bairro Benedito Bentes. O vereador Eduardo Canuto, registrou a 

sua indignação e repúdio a forma como o ditador Nicolás Maduro foi 

recebido no Brasil.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 

regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 30 de maio de 2023 – João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 

 
 

Baixado Em: 20/04/2024



 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
 
 
 
  
 

Baixado Em: 20/04/2024


